
Wandlung
Beitrag von „magnum“ vom 2. Mai 2008 um 09:10

Heute scheint nichts mehr ohne RA oder öffentlichen Mediendruck zu gehen.

Bin als selbständiger Händler immer ieder erstaunt was sich gerade die großen Firmen
gegenüber den Kunden herausnehmen und wie kleinlaut sie dannn werden, wenn auf einmal
die Kamera eines Fernsehteams anwesend ist.

Hoffe es entwickelt sich alles zu Deiner Zufriedenheit SanCatri.

Was ist eigentlich als nächstes Auto angedacht?

LG magnum
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